

AL: AL unterstützt „Haus für Alle“



Seit dem 11. November ist das „Haus für Alle“ offen. Das Haus, das von einer überparteilichen Gruppe unentgeltlich arbeitenden Freiwilligen getragen wird, erfüllt eine wichtige soziale Funktion in Oberengstringen. Es bietet Menschen ohne grosse Mittel, die ihre Freizeit sinnvoll verbringen wollen, einen Treffpunkt und verschiedenste Aktivitätsmöglichkeiten. Es ist insbesondere für Flüchtlinge und weitere Personen aus anderen Kulturen eine geeignete Einrichtung zur Integration in unsere Gesellschaft. Es deckt damit ein Bedürfnis ab, das auch auf der politischen Linie der Alternativen Liste liegt. Das Projekt, das von grosszügigen Materialspenden durch Organisationen, Privatpersonen und die Gemeinde Oberengstringen lebt, benötigt zur Deckung des laufenden Betriebes noch zusätzliche finanzielle Unterstützung. Die AL Oberengstringen hat sich daher mit einem angemessenen Betrag an der laufenden „wemakeit“-Kampagne beteiligt. Wenn sie auch mitmachen wollen, so können sie das unter <https://wemakeit.com/projects/haus-fuer-alle> tun. Unterstützer erhalten je nach Betrag auch eine Belohnung für ihre Spende. Schauen sie einfach mal rein! Weitere Informationen zum „Haus für Alle“ finden sie unter <http://www.hausfüralle.ch>.

Weitere Informationen: www.al-oberengstringen.ch/

Kontakt: oberengstringen@al-limmattal.ch